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PALANGKA RAYA - Bakal Calon Legislatif (Bacaleg), Dr. Ir Rawing Rambang,
MP dari Partai Amanat Nasional Provinsi Kalimantan Tengah (PAN Kalteng), siap
bersinergi dengan segenap elemen masyarakat dan unsur lainnya dalam upaya
mensejahterakan masyarakat.

Hal itu disampaikan kenapa mesti masuk di daerah pemilihan (Dapil) II wilayah
Kalteng, Kabupaten Kotawaringin Timur (Kotim) dan Seruyan bukan seperti
diwilayah pemilihan I Kalteng yang meliputi Kota Palangka Raya, Kab Katingan
dan Gunung Mas.
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 "Ya bukan saya tidak ada pendukung di wilayah I akan tetapi prospek



pengembangan sektor basis banyak di wilayah II, meliputi Kab Kotim dan
Seruyan," kata Rawing Rambang menyampaikan Via telepon kepada media ini,
Rabu (23/23).

Mantan Kepala Dinas Perkebunan (Kadisbun) Kalteng dan juga ketua Organisasi
Minyak Pambelum ini, sangat tertarik di wilayah II dikarenakan banyak kelompok -
kelompok masyarakat yang berusaha dalam sektor perkebunan kelapa sawit.



Kelompok - kelompok usaha masyarakat ini yang harus diperjuangkan nantinya.
Bagaimana agar bisa lebih sejahtera dengan usaha mereka saat ini, dan menata
kelola sumber pendapatan keluarga mereka agar lebih diperhatikan pemerintah
khususnya pemerintah daerah Kalteng kedepan.



 "Tidak menutup kemungkinan wilayah lainnya harus seperti percontohan
diwilayah I, dengan usaha kerakyatan bersumber dengan kebun kelapa sawit,"
ungkap Rawing yang juga sebagai pengamat Perkebunan ini menyampaikan.

Dikatakannya bahwa usaha perkebunan kelapa sawit adalah salah satu sumber
Broto pendapatan asli Daerah Kalteng yang terbesar. Dan juga penyumbang
sumber pendapatan untuk masyarakat Kalteng, baik dari tenaga kerja serta hasil
kebun mandiri masyarakat itu sendiri.

Sektor perkebunan kelapa sawit telah teruji dalam situasi apapun yang menerpa
bangsa ini, tahan terhadap gejolak ekonomi dunia, sehingga tidak bisa membuat
usaha ini merugi.

 "Bayangkan saat Pandemi Covid - 19 melanda dunia, banyak sektor usaha lain



gulung tikar, namun sektor ini mampu bertahan ditengah gejolak dunia,"
terangnya.

Maka daripada itu, harapannya dengan kehadiran sebagai perwakilan
masyarakat khususnya diwilayah II tidak menutup kemungkinan akan
diupayakannya nanti untuk wilayah lain dalam pengembangan sektor usaha
perkebunan kelapa sawit mandiri masyarakat dengan bekerjasama dengan
bapak angkat perusahaan yang ada diwilayah tersebut, untuk membina
masyarakat disekitar kebun.

 "Untuk melakukan ini tentunya ada dikatakan lobi - lobi politik kepada
pemerintah dalam menerapkan skema usaha tersebut, tanpa menghilangkan
kearipan lokal yang utama," imbuh Ketua Minyak Pambelum ini.

Sosok yang dikenal dengan sikapnya yang ramah dan bersahaja kepada
siapapun ini, sangat giat dalam membantu usaha masyarakat semasa beliau
masih menjabat sebagai Kadisbun Kalteng dua periode gubernur.

Tentunya untuk mencapai itu semuanya, diperlukan dukungan kepada beliau
nanti nya, untuk bisa duduk di DPRD Kalteng sebagai salah satu perwakilan
masyarakat.

 "Mohon doa restu dan dukungan kepada saya dari masyarakat Kalteng, agar
bisa mewakili masyarakat dalam memperjuangkan kesejahteraan," pintanya.


